
【１月の主な予定】 ※変更が生じた場合，ＨＰ等でお知らせいます。

・１/１１(火) ・給食開始

・部活動休養日

・１/１２(水) ・定例委員会

・１/１３(木) ・３年生習熟度確認テスト

・柏市新人駅伝大会(特設駅伝部参加)

・１/１７(月) ・部活動休養日

・千葉私立入試のため，３年生給食後下校

・１/１８(火) ・千葉私立入試のため，３年生給食後下校

・１/２０(木) ・千教研 １１：４０下校

・１/２１(金) ・新入生保護者説明会

・新入生保護者向け授業参観(５校時)

・１/２４(月) ・部活動休養日

・１/２６(水)，２７(木) ・希望者教育相談

・１/２８(金) ・３年生給食後下校

・学校評議員会議

・１/３１(月) ・部活動休養日

・２/ １(火) ・創立記念日

※完全下校については，各学年

だよりを参照してください。

光ケ丘中だより

「一年の計は元旦にあり」
校長 長谷川正一

「一年の計は元旦にあり」ということわざはよく知られていて，これは一般的に「一年の計画

は元旦に立てるべきです。」となります。元旦は一年の最初の日の朝のことで，物事を成し遂げる

ためには，最初にしっかり計画を立ててから臨むことが大切だという意味を持っているそうです。

類語として，「一年の計は少壮の時にあり」ということわざがあります。少壮とは，若くて元気の

いいこと，また，その年代のことで，若い時に，将来の夢を持ち，計画を立てることが大切だと

いう意味になります。小学生の時に「将来の夢」などの作文を書いたことがあると思います。そ

して，今，中学生時代にどのような夢や目標を持つかが、これからの人生を大きく左右すること

にもつながるので，一人一人が将来の夢や目標を真剣に考えてみてほしいと思います。

今年は「寅年」です。寅年の「寅」という文字には、「まっすぐに伸ばす，引っ張る」という意

味があり，中国の漢書では，「寅」は草木が伸びる状態を表すとも解釈されていて，どこまでも伸

ばすという意味にもなります。そんなことを考えると，今年は自分を伸ばすチャンスの年かもし

れません。「虎穴に入らずんば虎子を得ず」ということわざがあります。これは，大きな危険（虎

穴）を冒さなければ、大切なもの（虎子）を、手に入れることはできないという意味になります。

言い換えれば、夢や目標を実現させるには、そこに待ち受けている多く壁や困難を乗り越えるだ

けの覚悟と努力が必要だということになります。寅年の今年、本校の生徒たちが失敗を恐れず，

さまざまなことに挑戦し、それぞれの夢や目標に向かって邁進していくことを願っています。

今年も教職員一同，子どもたちの成長のために尽力してまいりますので，保護者や地域の皆様

には，これまで以上にご支援・ご協力のほど，よろしくお願いいたします。

○部活動の大会，文化的活動の参加，結果○ ※1/10までの結果

＜国語科＞ ・成田山「智光」作文コンクール

・成田山賞 細川 未羽

＜社会科＞ ・全国中学生人権コンテスト

・優秀賞 瀧田凛美子 池田 美里

＜技術家庭科＞ ・柏市小中学校技術家庭科作品展

・出展 細川 未羽 高山 青 松本 純怜 丸山 史織 佐藤 咲歩

菊地 夏帆 古川 雄翔 小山田純怜 篠原 輝莉 宇佐見奈菜

上野文葉

＜美術科＞ ・市川工業高校インテリア科 第１０回中学生ゆめコンペ

・校長賞 春日美海

＜バスケットボール部＞ 一年生大会

・男子 ４校リーグ戦 ２勝１敗 第２位

・女子 ４校リーグ戦 ０勝３敗 第４位

＜ソフトテニス部＞ 一年生大会

・男子個人戦 第２位 野本・安田ペア(県大会出場）

第３位 遠藤・薬師神ペア(県大会出場)

・女子個人戦 ベスト１６以上の上位進出なし

＜卓球部＞ 一年生大会

・男子個人戦 １０名参加，ベスト１６以上の上位進出なし

・女子個人戦 ベスト１６進出 渡邉優花 その他６名参加上位進出なし
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＜豊かな心を持ち、自ら学び考え、たくましく生きる生徒の育成＞

「いじめ防止サミット KASHIWA」 ・・・ 令和３年１１月２７日（土）

毎年この時期に行われている「第８回いじめ防止サミットＫＡＳＨＩＷＡ」が，１１/２７(土)に
沼南庁舎を起点に，各中学校を結んでオンラインで行われました。これは，毎年１２月をいじめ防

止啓発月間と定める柏市が主催し，サミットを通じて，生徒らがいじめ防止に主体的に取り組

むことをねらいに行っています。本校からは，生徒会の「寺田ひなた会長」と「近藤竜生副会長」，

担当の小林先生が参加しました。今回は，弁護士の真下真理子先生による「学校行事」を題材にし

た授業という形で行われ，途中，３校ずつのグループに分かれ，意見交換をしたりしました。今後

は，今回の内容を全校

に報告し，光中の生徒

会として，「いじめ防

止」の取り組みを考え

ていく予定です。


